



Ciudad Real



El coordinador general, Manuel Borja: “Page se ha empeñado en destrozar el sistema educativo de la provincia de Ciudad Real”

Tras la celebración de la reunión del Comité de Dirección del PP, Borja ha denunciado “un grave ataque” por parte del Gobierno de Page a la educación concertada al cerrar el colegio Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes. Borja, convencido de que esta decisión es consecuencia directa de los pactos de Page con los radicales de Podemos, ha indicado que “esta decisión supone un ataque directo al mundo rural y al derecho de los padres para elegir la educación que quieren para sus hijos”. “El PP está del lado de los padres afectados y se está interesando por la grave situación que atraviesan, una situación que podría repetirse en otros muchos centros concertados de la provincia, ya que la intención de Page y Podemos es cargarse paulatinamente la educación concertada”. Pero la educación concertada no es la única que está en grave peligro por culpa de la “nefasta gestión” de Page en materia educativa, ya que, recientemente, se ha sabido que su Gobierno va a cerrar el colegio público Ciudad Jardín de la capital y que los colegios públicos Jorge Manrique, Pío XII y Cristóbal Colón podrían correr la misma suerte. Además, ha indicado que hay un centro en Tomelloso y otros dos en Puertollano que también podrían cerrar sus puertas. Ha recordado que Ciudad Real “es la provincia más maltratada por Page en materia educativa” y que, según el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, Page va a quitar a la provincia de Ciudad Real 61 unidades educativas en los centros de Infantil y Primaria y va a recortar la plantilla de docentes al despedir a 118 profesores.



Comité de Dirección celebrado esta mañana

Por otro lado, Borja ha recordado que la situación de los ayuntamientos de la provincia se está agravando por culpa de los impagos de Page, que está obligando a los consistorios a afrontar el coste de los servicios que son de su competencia. Ante esta “gravísima situación”, ha pedido a los representantes socialistas de la provincia que dejen de “defender a capa y espada” a Emiliano García-Page y que miren por los intereses de sus propios vecinos. Se ha referido al diputado regional del PSOE Miguel González Caballero que, hace unos días, respondía a las denuncias realizadas por el propio Borja “con mentiras”. Considera que González Caballero faltó a la verdad, “sin ningún tipo de escrúpulos”, al decir que el ayuntamiento de Membrilla había recibido de ‘administraciones socialistas’ 8,7 millones de euros porque “las administraciones no son del PSOE, ni del PP, sino de todos los ciudadanos y porque no han recibido 8,7 millones de euros, sino 657.000 euros”.